[Carta a León Sedov. Contra Landau] León Trotsky 17 de junio de 1931

(Versión al castellano desde "Contre Landau", en Léon Trotsky – Les auteurs marxistes en langue française; archivos publicados en el MIA con el apoyo del Institut Léon Trotsky. León Sedov (1906-1938), llamado también Markin, Kin; hijo y colaborador de León Trotsky; tras la revolución militó en las juventudes comunistas de la URSS, después organizó los primeros núcleo de la oposición antes de seguir a su padre en el exilio; se instaló en Alemania en 1931, después en Francia en 1933, donde militó en las organizaciones de la Oposición de Izquierda; entonces era miembro del Secretariado Internacional y responsable de la sección rusa y de su Biulleten Opozitsi; en 1936 publicó Libro Rojo sobre el Proceso de Moscú, [en nuestra serie León Sedov: escritos]; murió asesinado por agentes del GPU como resultado de una intervención quirúrgica y estancia en una clínica de París en 1938. Kurt Landau, nacido en 1903 y fallecido en 1937; domador de fieras austríaco, se unió a la Oposición de Izquierda en Viena; después dirigiría la Oposición alemana en Berlín; rompió con Trotsky sobre posiciones cercanas a las de la dirección del POUM español; fue asesinado por el KGB en Barcelona en 1937.)

Adjunto una carta adicional, escrita para el secretariado basándome en la carta de Frank. No creo que la nueva dirección alemana pueda permanecer indiferente ante esta cuestión. ¿Se conoce la lista de direcciones? ¿Siguen en poder de Landau? ¿Es imposible investigar entre ellos para saber cuántas cartas se han recibido en los últimos meses y a quién se han remitido? Se puede y se debe explicar a los destinatarios que se trata de un delito contra la moral revolucionaria que marcará a este hombre para el resto de su vida. ¿Es imposible involucrar a Leonhard en esta investigación? Por su parte, la dirección de Berlín debería dirigirse oficialmente a Müller y Landau, indicando que actúan como miembros de la organización y que la dirección no puede autorizar tal tarea sobre la Oposición alemana. La organización sajona también debe alzar su voz. Los primeros pasos deben tener el carácter de una pregunta clara y precisa basada en testimonios (Senine y otros). Se les debería dar 24 horas para responder, advirtiéndoles que, si no lo hacen, se considerará que han reconocido haber llevado a cabo actividades que no solo han destruido la cohesión de la organización revolucionaria, sino que también han puesto en peligro a los opositores de izquierda en Rusia. En otras palabras, actividades que rozaban la provocación maliciosa. Después de eso, es decir, en la segunda o tercera etapa, creo que los camaradas alemanes podrían enviar a la Liga Francesa una pregunta sobre cuál ha sido la actitud hacia estas actividades de camaradas franceses como Naville y otros, que han apoyado subrepticiamente a Landau y le han ayudado a arrastrar a la escisión a una parte de la organización. La pregunta es clara para todos, sencilla v convincente. Sobre esta cuestión hay que llevar el asunto a una conclusión.

> Edicions Internacionals Sedov Serie: Trotsky inédito en internet y en castellano

> > Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es